



Recherche de partenaires dans l'espoir d'un échange avec un établissement similaire dans une ville jumelée

publié le 12/05/2019



Apéritif européen au Comité des Jumelages de la ville Angoulême pour le vernissage de l'exposition sur les instances européennes. Moment très convivial et occasion pour l'équipe de Sillac de rencontrer tous les futurs interlocuteurs qui s'investissent dans la recherche de partenaires dans l'espoir d'un échange avec un établissement similaire dans une ville jumelée.

Merci à tous !